



Section de la Haute-Garonne

DECLARATION LIMINAIRE AU CTL DU 30 NOVEMBRE 2017

Monsieur le Président,

Comment ne pas débiter ce CTL sans parler du BLACK FRIDAY à la DGFIP, journée de suppressions de postes au journal officiel. Pour la Haute-Garonne c'était le 22 novembre que l'arrêté ministériel portant sur les fermetures des postes d'Aspet et d'Aurignac a été publié. Comment Mr DARMANIN peut-il demander dans ses propos du 2/11/2017 devant la commission des finances à l'Assemblée Nationale, qu'il faille continuer à avoir des agents de la DGFIP en milieu rural, s'il ferme les postes où travaillent ces mêmes agents ? Devant de tels propos absurdes, FO-DGFIP s'inquiète des conséquences de CAP 2022 et craint que les Ministres se préparent à nous faire passer des soldes d'hiver à la liquidation totale de la DGFIP au printemps 2018.

Vous comprendrez bien, Monsieur le Président, que FO-DGFIP est opposée à la fermeture de postes et des services. Nous restons convaincus que le Service Public est une nécessité et que son implantation doit être maintenue sur l'ensemble du territoire. Nous nous inquiétons du devenir des collègues toute catégorie confondue, sur leur devenir et sur le respect de leurs garanties d'affectation. Mais nous nous inquiétons aussi pour les postes qui vont réceptionner des nouvelles missions sans apports de moyens humains et matériels.

Les agents n'en peuvent plus, leur mal être est permanent. Il leur est demandé de travailler plus avec toujours moins. Cette situation est inacceptable. Les agents ont exprimé le 10 octobre leur ras le bol et leur colère. Dès 2018, il n'y aura plus de réductions d'ancienneté, les promotions vont subir une baisse drastique, la CSG va augmenter, ainsi que les cotisations retraites, la mise en œuvre de PPCR est reportée. L'ambiance à la DGFIP est plus que morose.

Et ce n'est pas le nombre de suppressions d'emplois annoncées au PLF 2018 dans notre département, soit -13 qui va améliorer le moral des agents. Après les

fermetures de postes, les fusions des SIE, puis des SIP, vous continuez à nous proposer des expérimentations avec des bilans plus que mitigés. FO-DGFIP s'oppose à toutes expérimentations pour lesquelles les moyens tant humains que matériels ne sont pas à la hauteur des besoins. Nous vous avons mis en garde contre la précipitation avec laquelle vous mettiez en place l'accueil sur RDV sur le SIP de Muret, et surtout sur un site déjà en sous effectifs. Et nous avons malheureusement raison, le SIP est à flux tendu, l'ambiance est plus que conflictuelle. Dans ce contexte, il nous paraît difficile d'étendre ce dispositif à d'autres SIP.

FO-DGFIP continue d'exiger:

- l'arrêt des suppressions d'emplois,
- le maintien de notre statut,
- l'arrêt des réorganisations et restructurations,
- le maintien du maillage territorial,
- le maintien de toutes les missions,
- l'augmentation générale des salaires et des pensions
- et un plan de qualification et des taux de promotion dignes de ce nom.